



1

Put 1 or 2 pads in bottom cap.
Mettez 1 ou 2 dosettes dans le bouchon du fond.

Twist both parts tightly to prevent leaks.
Serrez fermement les deux parties pour éviter les fuites.



2

The markings serve as a guideline. Adjust the water amount to your taste.

Les repères sont donnés à titre indicatif. Ajustez la quantité d'eau à votre goût.



3

Shake well for 10 seconds, before placing the bottle in the fridge.

Agitez bien pendant 10 secondes, avant de mettre la bouteille au frigo.



4

Place the Cold Brew bottle in the fridge overnight or for at least 12 hours, shake again, and enjoy a delicious cold brew coffee!

Mettez la bouteille au frigo pour la nuit ou au moins 12 heures, secouez à nouveau et puis faites-vous plaisir avec un délicieux café froid !

5

Create Your Own Personal Cold Brew Coffee / Créez votre boisson froide au café personnalisée



Tonic Cold Brew:
Mix some Tonic to your cold brew (½ coffee ½ tonic)

Ajoutez du tonic à votre café froid (½ coffee ½ tonic)



Vanilla Almond Cold Brew:
Add a splash of almond milk and a drop of vanilla extract to your cold brew.

Ajoutez à votre café froid un peu de lait d'amande et une goutte d'extrait de vanille.



Coconut Mocha Cold Brew:
Combine your cold brew with coconut milk and a touch of chocolate syrup.

Ajoutez à votre café froid du lait de coco et une goutte de sirop au chocolat.



SENSEO® Cold Brew bottle

Material/Matière : PP + PCTG Made in China/Fabriqu  en Chine A002312 / 0240061

SMIPT-MEX
E M E A

Imported by/Import  par :
Schranshoevebaan 18 - 2160 Wommelgem - Belgium
www.globalpromotionalgifts.com

www.senseo.com

